
様式第3号(第4条関係) 

 

 

会 議 録 

 

1 附属機関等の会議の名称 

 令和５年度丹波篠山市地域公共交通会議（第１回） 

 

2 開催日時 

 令和５年７月３日(月)１０時００分から１０時４０分 

         ＊受付時間(９時３０分から９時５０分まで) 

 

3 開催場所 

 丹波篠山市民センター ２階催事場１・２ 

 

4 会議に出席した者の氏名（敬称略） 

(1) 委員（１７名） 

大谷大学 野村 実 

  丹波篠山市 堀井 宏之 

  株式会社ウイング神姫 佐野 卓也 

  日本交通株式会社 田中 浩 

  西日本旅客鉄道株式会社（JR西日本） 岡田 勝 

  丹波篠山市社会福祉協議会 酒井 裕美 

丹波篠山市自治会長会  山田 俊朗 

丹波篠山市老人クラブ連合会 河南 輝子 

丹波篠山市民生児童委員協議会 泉 より子 

国際ソロプチミストささやま 上田 照代 

大芋地区有償運送事業運営協議会 藤田 邦子 

神戸運輸監理部兵庫陸運部 中西 克之 

神姫グリーンバス労働組合 石田 光 

日本交通三丹地区労働組合 阪下 善博 

丹波県民局丹波土木事務所 畑 敏幸 

篠山警察署 篠田 敦志 

丹波篠山市教育委員会 西羅 忠和 

 

(2) 市関係部署（４名） 

 丹波篠山市企画総務部 竹見 聖司 

 丹波篠山市保健福祉部 福西 寿美子 

 丹波篠山市まちづくり部 近成 和彦 

 丹波篠山市観光交流部 波部 正司 



(4) 執行機関（４名） 

創造都市課課長 藤田 尚位 

創造都市課課長補佐 細見 英志、企画調整係係長 中森 恵佑、主査 猪口 亘 

(5) その他 

  株式会社ウイング神姫篠山営業所 岡田 清 

  中央復建コンサルタンツ株式会社 柏原 義之、北野 幹 

 

5 傍聴人の数 

 ０人 

 

6 議題及び会議の公開・非公開の別 

 公開 

 

7 会議資料の名称 

 ①次第 

 ②丹波篠山市地域公共交通会議委員名簿 

 ③令和５年度 第１回目丹波篠山市公共交通会議資料集 

 

8 審議の概要 

 別紙のとおり 



別紙 

 

発言者 審議内容及び発言内容 

 

 

野村会長 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

野村会長 

 

 

事務局 

 

野村会長 

 

 

 

 

野村会長 

 

 

 

 

野村会長 

 

 

野村会長 

 

 

 

事務局 

 

 

野村会長 

 

 

 

 

野村会長 

■開会 

 

１. 開会あいさつ 

 

２．委嘱 

「（１）新委員」について説明 

 

続いて、「（２）委嘱状交付」に移らせていただく。 

 

～新規就任委員へ委嘱状を交付～ 

 

ここからは、会議の進行を野村会長にお願いする。 

 

３. 協議事項 

では協議事項に移る。 

「（１）令和５年度予算案」について事務局より説明願う。 

 

「（１）令和５年度予算案」について説明 

 

ただ今事務局より説明したことについて、何かご意見・ご質問等はある

か。 

 

～意見・質問なし～ 

 

ご意見やご質問等無いようなので、「（１）令和５年度予算案」に賛同

する方は挙手願う。 

 

～挙手多数～ 

 

 挙手多数と認めるので、「（１）令和５年度予算案」の案を削除願う。 

 

４．報告事項 

 続いて、報告事項に移る。 

「（１）丹波篠山市地域公共交通計画策定の進捗状況の報告」について

事務局より説明願う。 

 

「（１）丹波篠山市地域公共交通計画策定の進捗状況の報告」について

説明 

 

 本日、丹波篠山市地域公共交通計画策定支援業務の受託候補事業者が出

席されているので、挨拶願う。 

 

～中央復建コンサルタンツ株式会社担当者より挨拶～ 

 

ただ今事務局より説明したことについて、何かご意見・ご質問等はある



 

 

 

 

野村会長 

 

 

事務局 

 

 

野村会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

野村会長 

 

 

 

 

 

野村会長 

 

事務局 

 

野村会長 

 

上田委員 

 

 

事務局 

 

堀井副会長 

 

 

事務局 

 

 

株式会社ウイ

ング神姫篠山

営業所 岡田

所長 

 

事務局 

 

 

か。 

 

～意見・質問なし～ 

 

次に、「（２）令和５年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地

域公共交通調査事業）交付決定」について事務局より説明願う。 

 

「（２）令和５年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共

交通調査事業）交付決定」について説明 

 

ただ今事務局より説明したことについて、何かご意見・ご質問等はある

か。 

 

～意見・質問なし～ 

 

 「追加報告」事務局より、５月３０日に開催した通勤・通学部会及び観

光部会で出た意見についてお知らせ 

  

 各部会では多様な意見が出たが、既存の公共交通をどのように活用して

いくのか、また、足りないところを補っていくような補完的な移動手段に

ついての２つの視点がキーになっていく。今後も各部会で議論しつつ計画

に反映できればと考えている。 

 

５．その他 

次に、その他の伝達事項について事務局より説明願う。 

 

 「その他配布物」及び「高齢者等部会」について説明 

 

ここまで全体を通して、何かご意見・ご質問等はあるか。 

 

 「その他配布物」について、既に提出したことのある様式を改めて提出

する必要があるか。 

 

 不要である。 

 

 上限運賃制、高校生の通学利用に係るダイヤ改正の状況について聞きた

い。 

 

登下校時間に合わせるようダイヤを改正し、一定浸透し始め利用者増に

向かっていると認識している。 

 

全体としては良くなったと認識している。今田町市原方面は時間調整が

不十分という声もあるので、今後改善を図りたい。 

 

 

 

 今後の丹波篠山市公共交通会議及び各部会の開催予定について説明 

 

 



 

野村会長 

 

事務局 

 ６. 閉会 

以上で本日の協議・報告事項が終了した。進行を事務局に返す。 

  

閉会あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


